

Convocan a familias que deseen vincularse con una pequeña de 13 años



“San Rafael, 11 de Agosto de 2022 Atento lo solicitado y constancias de autos, autorízase al RPA a realizar la convocatoria pública provincial de pretensos adoptantes de la adolescente A, en los siguientes términos: En virtud de lo ordenado por el 1° Ge.Ju.Af. de San Rafael, Segunda Circunscripción Judicial se convoca a aquellas personas que quieran vincularse con una joven de 13 años, quien está albergada en una Residencia de adolescentes, en el Departamento de San Rafael, de la Provincia de Mendoza, asiste a 7 grado de una escuela formal y juega al fútbol en un club. Es afectuosa, predispuesta y conversadora. Le gusta jugar y andar en patines. Tiene hermanos, se relaciona con una de ellos que se encuentra en una residencia, siendo su deseo que la familia que la adopte respete este vínculo y la lleve a visitarla esporádicamente. Desea una familia que sea buena con ella, una mamá que la acompañe cuando se sienta mal, no le molestaría tener



hermanos más grandes pero no desea tener hermanos pequeños y piensa que podría mudarse de ciudad, siempre y cuando pueda visitar a su hermana. Lo esencial es encontrar referentes afectivos que le permitan la adquisición de habilidades e independencia. Quienes deseen asumir el compromiso de convertirse en su familia pueden comunicarse al RPA enviando un mail a: rpamendoza@jus.mendoza.gov.ar o llamando al 0261-4495476 NOTIFIQUESE al RPA, ASESORA de NNA y PCR y CUIDADOS ALTERNATIVOS, electrónicamente. Cumplido, OFICIESE .- ”

Fdo: Dra.
Andrea La Montagna – Juez de Familia.-
Saludo atte.